



Carlos Slim Helú Mexicano Ejemplar Benefactor de México y el Mundo

Ciudad de México, octubre de 2020
Comunicado EQQ-150

"Carlos Slim, con su esfuerzo, con su imaginación y su talento es un ejemplo en México", "Es un gran ingeniero y ejemplo para el mundo"

Andrés Manuel López Obrador

Llegó el momento de reconocer al mexicano ejemplar, al empresario global: Carlos Slim Helú, en virtud de que sus méritos cumplen plenamente con los requisitos que se establecen para la máxima distinción que otorgará el Estado Mexicano en 2020.

Para reconocer la obra empresarial de Carlos Slim no debemos esperar a que él ya no esté presente; en vida es cuando se debe valorar su acción empresarial.

Los integrantes del Comité Promotor de la Iniciativa: "Medalla de Honor Belisario Domínguez, 2020" nos complace informar que hemos postulado a Don Carlos Slim Helú, hoy 8 de octubre, para que sea reconocido con el máximo galardón que otorga el Senado de la República a un mexicano ejemplar, en su entrega del año 2020.

Galardonar a Slim con esta decisión el Senado de la República, además de enviar un mensaje de unidad nacional en torno a sus grandes precursores empresariales, reconocería a mexicanos por su talento, que asumen riesgos, convirtiéndose en generadores de riqueza, empleo e inversión social.

Su vida y obra demuestran lo exitoso que puede ser un hombre o una mujer; hagamos que se multipliquen los emprendedores al estilo Slim, no sólo cien, sino miles, y México dejará su crónico atraso. En ello, Slim podría contribuir mucho.

La sociedad mexicana ya ha conocido su filosofía y sus acciones de apoyo a los jóvenes universitarios o sus inclinaciones humanistas, que lo han hecho un apasionado del arte y serio promotor de actividades e instituciones culturales. Es uno de los principales mecenas de artistas, sean escultores, pintores o escritores de México.

Carlos Slim Helú, ha demostrado que tiene a flor de piel, una sensibilidad social para contribuir generosamente al combate de la pobreza o de brindar ayuda en casos de emergencia como sismos o desastres naturales.

Ningún otro empresario mexicano ha aportado recursos a las causas de los grupos vulnerables o en desgracia, como él lo ha hecho. Ayer y hoy, justamente tenemos a un Slim magnánimo con las personas afectadas los sismos del 7 y 19 de septiembre de 2017, sus obras hablan por sí mismas y benefician a miles de mexicanos con casas nuevas.

El ingeniero Slim Helú, en términos políticos, es un gran aliado del Estado mexicano, porque además de su gran contribución al desarrollo nacional, la acción social, educativa y cultural que realiza, contribuye en México a la paz social; y la que despliega a nivel global en América latina contribuye igualmente con los estados nacionales a la paz social donde se brinda.

Aun cuando el ingeniero Slim Helú, no busca reflectores, su acción benefactora en México, y en los países con desgracias por desastres naturales o sociales y en conflictos bélicos tanto en México, como en Chile, Haití, El Salvador, Guatemala; así como en Líbano, Siria, Turquía y en los diversos Tsunamis ocurridos en Indonesia, y otras acciones de auxilio internacional, o por sus aportes para que países en desarrollo tengan acceso a la banda ancha y reducir la brecha digital, pronto le serán reconocidas con la máxima distinción por ser un humano solidario que contribuye al bienestar y la paz mundial.

Aun cuando él no lo busque, en el horizonte se vislumbra para Slim, un premio internacional como el Nobel de la Paz, en un futuro muy cercano.

Carlos Slim no es del todo profeta en su tierra. Mientras la sociedad industriosa celebra sus triunfos, otros lo critican. En este momento, tal vez seamos pocos los que nos atrevemos a reconocer a los mexicanos con talento; en el caso de Slim, él no necesita adulaciones. Lo que sí es digno de reconocer a un compatriota, cuya labor es respetada tras fronteras y que aquí aun nos negamos a hacerlo plenamente.

A Carlos Slim lo valoran y lo reconocen en muchos países con más regularidad de lo que lo hacemos aquí. Slim se siente orgulloso de haber nacido en México, promueve y defiende a nuestro país como pocos lo hacen.

Es un mexicano que no se achica y compite de tú a tú con otros empresarios o líderes políticos internacionales. Mantiene una voz autorizada en los mercados financieros globales, en el ámbito político mundial y la diplomacia internacional, donde es escuchado y respetado. Invierte, es el mayor generador de empleo en México y América Latina y trae ganancias del exterior para ampliar sus proyectos en su tierra mexicana.

¿Podremos los mexicanos decir lo mismo, y sentirnos orgullosos de un empresario ejemplar?

Por los conocidos méritos de Carlos Slim Helú, apelamos al Senado de la Republica para que dictamine con visión de Estado, para reconocer al hombre, su éxito y su circunstancia, como un factor de integración nacional, y como un reconocimiento de que tenemos a un gran exponente mexicano en la escena internacional, que aboga y realiza acciones concretas por el cambio climático, la paz mundial, la igualdad de oportunidades en la educación la salud y el acceso al desarrollo digital.

En 2020, las cosas han cambiado en medio de esta pandemia del Covid-2019, y todo lo que se ha generado en las actitudes humanas, la generosidad del ingeniero Slim una vez más está presente con los mexicanos, latinoamericanos y con el pueblo del Líbano.

En esta solidaridad Slim, contribuye al bienestar, salud y paz social de muchas naciones en América Latina, y por estas acciones humanitarias será reconocido muchos líderes latinoamericanos sobre todo cuando la "Vacuna Slim", esté llegando a sus países desde México, a millones de personas y salvando vidas del Covid-2019.

Esta es la cuarta ocasión de postular a Don Carlos Slim Helú. Ahora en los tiempos de la 4ª Transformación, hagan de esta iniciativa una oportunidad y con ello contribuyan a la concordia nacional y a la plena colaboración entre sociedad y gobierno.

La actual coyuntura internacional es tan compleja que amenaza a nuestro país, ante este panorama esperamos que el Senado de la República elija con sabiduría y otorgue la Medalla de Honor Belisario Domínguez, a Carlos Slim Helú y esto sea un mensaje esperanzador para los mexicanos y de civilidad ante el mundo.

Invitamos a sus familiares, amigos, paisanos de la Comunidad mexicano-libanesa, a los socios inversionistas, colaboradores, beneficiarios de sus acciones y aquellos que comparten sus valores empresariales a sumarse públicamente o suscribir y promover esta propuesta ciudadana entre la sociedad en general, enviando miles de mensajes durante los próximos días al Senado de la Republica, específicamente a la Comisión que la convoca: medallabelisario@senado.gob.mx

La Carta Exposición de Motivos presentada al Senado de la República estará disponible completa para conocimiento de la sociedad mexicana en la página web: <http://www.racieltrejo.com>

Cordialmente,

Dr. Racieltrejo

Presidente del Comité Promotor de la Iniciativa: "Medalla de Honor Belisario Domínguez, 2020" a Carlos Slim Helú.

Ciudad de México, a 8 octubre de 2020

Gerencia de Medios

Teléfonos: Tel. 55 51 87 0360 y 442 493 25 55

Email: contacto@edicionesquienesquien.com

ediciones@racieltrejo.com

Web: www.racieltrejo.com